
Herr Ehlert erinnert an den Beschluss über eine finanzielle Zuwendung an den FC Sankt 
Augustin für den Anbau eines Sozialraumes am Sportplatzgebäude Niederpleis. 
 
Laut Verein war einer der mit dem Projekt befassten Architekten anderweitig gebunden. 
Der Verein entschuldigt sich für die zeitliche Verzögerung. In einer außerordentlichen 
Mitgliederversammlung müsse noch über das Vertragswerk abgestimmt werden. Die 
Baumaßnahmen konnten daher nicht schon 2018 starten. 
 
Herr Kespohl fragt nach dem Termin der nächsten Sitzung des Arbeitskreises 
Straßenamen. Die Sitzung findet laut Herr Doğan im 1. Quartal 2019 statt. 
 
Herr Willenberg wünscht allen ein gutes neues Jahr und schließt die Sitzung. 


